



México reafirma compromiso con multilateralismo en cita del G20

Description

(Ciudad de México) México reafirmó su compromiso con el fortalecimiento del multilateralismo y la promoción de un orden internacional más equitativo y sostenible al participar en la reunión de cancilleres del G20, informó la Secretaría de Relaciones Exteriores.

Durante las sesiones de trabajo del Grupo de los Veinte (G20), con sede en Sudáfrica, esta nación latinoamericana destacó la importancia de la diplomacia y el respeto al derecho internacional como pilares fundamentales para la estabilidad global, refiere la cartera a través de un comunicado.

En un momento de creciente polarización y múltiples crisis humanitarias, la delegación –encabezada por la subsecretaria María Teresa Mercado- enfatizó la necesidad de fortalecer los mecanismos multilaterales de solución pacífica de controversias y de promover el respeto a la soberanía.

En la discusión sobre la situación geopolítica, México expresó su preocupación por el impacto de los conflictos en Medio Oriente, Europa y África, y señaló la urgencia de reforzar la cooperación internacional para mitigar sus efectos humanitarios.

Mercado instó a la comunidad internacional a priorizar la búsqueda de soluciones diplomáticas y sostenibles, abogando por la reducción de la desigualdad y el fortalecimiento de la seguridad alimentaria como elementos clave para la paz y el desarrollo.

En la sesión dedicada a los objetivos estratégicos del G20, México respaldó las prioridades establecidas por Sudáfrica, particularmente en áreas clave como Promoción del crecimiento económico inclusivo y reducción de desigualdades, y Seguridad alimentaria y desarrollo sostenible; además en Innovación tecnológica y gobernanza de la inteligencia artificial.

La nación latinoamericana resaltó la relevancia de fortalecer la industrialización sostenible, promoviendo sectores clave como la electromovilidad, los semiconductores y la agroindustria, con el objetivo de generar empleo y fortalecer la resiliencia económica global.

Asimismo, respaldó la integración de principios de economía circular en las políticas industriales, y subrayó la necesidad de equilibrar el crecimiento con la protección del medio ambiente.

La delegación expuso propuestas específicas alineadas con la visión de desarrollo sostenible del país, entre ellas, la iniciativa de reforestación global presentada por la presidenta Claudia Sheinbaum en la Cumbre de Líderes de la

organización celebrada en Brasil el año pasado.

El Grupo de los Veinte integra las 19 mayores economías del mundo, más las uniones Europea y Africana, y representa el 85 por ciento del Producto Interno Bruto del orbe, el 80 por ciento de la inversión, el 75 por ciento del comercio y el 66 por ciento de la población mundial.

El Maipo/PL

Date Created

Febrero 2025

www.elmaipo.cl